

Comunidad estudiantil conoce Museo del Deporte "Hernán Cortez Heredia"

Alumnos del Colegio Obispo Labbé de Alto Hospicio visitaron sus instalaciones para conocer historia del deporte iquiqueño.

Mario Vidal Jorquera

Si bien es cierto que en sus pasillos y muros falta por integrar a muchos otros deportistas que con sus triunfos contribuyeron a la Tierra de Campeones, el Museo del Deporte "Hernán Cortez Heredia", es el centro de la atención para quienes quieran conocer la historia deportiva de Iquique.

Hace unos días un grupo de estudiantes del Colegio Obispo Labbé de Alto Hospicio visitó las instalaciones de este museo ubicado en pleno Paseo Baquedano y recorrieron cada una de las salas donde se exhiben testimonios de la historia deportiva local.

Este Museo es fruto del trabajo realizado por el

Círculo Social, Cultural y Deportivo Tierra de Campeones y el nombre del museo es en honor al fallecido atleta campeón zonal el año 1941, Hernán Cortez Heredia quien, desde su tribuna como destacado periodista deportivo, fue el impulsor para la creación de un lugar que guardara el historial deportivo de Iquique.

Durante el recorrido por este museo, los estudiantes hospicianos guiados por Manuel Vega, uno de los socios y uno de los directores de esta agrupación, pudieron conocer historias de varios deportistas de antaño, entre ellos de Freddy Wood, apodado el "Mentolato" por practicar varios deportes y por ser campeón chileno



Estudiantes del Colegio Obispo Labbé de Alto Hospicio, visitaron el Museo del Deporte Hernán Cortez Heredia.

en básquetbol y fútbol. También los estudiantes pudieron observar fotografías y trofeos ganados por el campeón del mundo de caza submarina Raúl Choque, los boxeadores mundialistas Arturo Godoy

y Estanislao Loayza, el atleta campeón mundial senior Ariel Standen, el trofeo Caupolicán ganado en el fútbol por la selección de la Oficina Salitrera San Enrique que representó a Iquique y ganó el campeonato

nacional del año 1935, entre muchos otros trofeos, copas, medallas y galvanos que se exhiben en este museo.

Al concluir esta visita, el socio Manuel Vega invitó a los estudiantes a comunicar a sus pares, la invitación para

que otros planteles educacionales programen visitas al Museo del Deporte para que puedan conocer las historias de los deportistas que en diversos años engrandecieron a Iquique y contribuyeron al eslogan Tierra de Campeones.